

昔の日記が出てきたので、整理しようと思いアップ。

2006/12/9 (Sat)

コストコ

尼崎のコストコへ行ってきました。

<http://www.costco.co.jp/>

そこで、色々食べれると言う事で、何も食べずに行きました。
ホットドックとピザとクラムチャウダーを食べると腹いっぱい。
ドリンクは飲み放題。
しかも安い…。

で、店の中は、アメリカ級のビックサイズ。
良い社会見学になった。

2006/12/8 (Fri)

飲み会

東京から昔、関西に居た先輩が来ていて飲みに行った。

2006/12/7 (Thu)

寿司

美味しいものを食べに行こうという事で、新地に寿司を食べに行った。
おまかせで頼んだ。
何種類か握ってもらった。
すべてがおいしかった。
シャリが小さく、食べ過ぎるほど食べた。
会計は、すごい事になった。

2006/12/5 (Tue)

ラーメンを食べるはずが…

美味しいラーメン屋があるということで、3人で向かった。
でも、ちょうど定休日だった。

仕方ないので、しゃぶしゃぶの食べ放題に行った。
2200 円。
食べ過ぎた。
と言うか、男 3 人で、皿の肉が 1 分で無くなる・・・。
おかわり・・・。体重は増えるばかりだ。

2006/12/4 (Mon)

お好み焼き

会社帰りに心斎橋でお好み焼きを食べた。
と言うか、他の人は電車であったが、僕は自転車で向かった。

夏物のスーツは、とても寒かった・・・。
特に手は、動かなくほど。
でも、御堂筋を猛スピードでとばした。

2006/12/3 (Sun)

献血

久しぶりに献血をした。
9 月以来であった。
献血をすると、サンスターの歯磨きセットをもらえる。
結構、たまってきた。
年内にもう一回行こうかなあ。

2006/12/2 (Sat)

ミステリーツアー

先輩が企画してくれてミステリーツアーを実施しました。

<http://sbtelecom.hp.infoseek.co.jp/2006/1202/>

宝塚の山に旧国鉄の廃線があり、トンネルもいくつもあり、ハイキングコースとなっている。
紅葉も綺麗で、2 時間半のハイキングは、とても気持ちよかった。

帰りに、温泉にも入ったし、その後は、先輩の家でカレーも作って食べた。

2006/11/30 (Thu)

焼肉

大阪で焼肉と言えば、鶴橋である。
ちょっと、小汚いが安い焼肉屋の「空」と言うところへ行った。
ホルモンが美味しい。

大盛ご飯を2杯も食べてしまった。
満足して、帰ってきた。

2006/11/25 (Sat)

グリーンピア三木

テニスをしに、グリーンピア三木へ行った。
敷地が広いみたいなので、35万の自転車を車に乗せて行った。
駐車場からテニス場まで自転車に乗れて、役に立った。

帰りは、温泉にも入り、充実した休日だった。

2006/11/22 (Wed)

飲み会

お客さんと飲み会をした。
恒例になっている。
と言っても、僕は飲めないなので、ウーロン茶。
でも、途中電話が入る。
ヤバイみたい……。トラぶっているみたい。
結局、家に帰って、朝の7時まで、同僚の見積の手伝いをした。
祝日は寝て過ごす羽目になった。

2006/11/20 (Mon)

つくばへ

実家から、つくばへ仕事で向かった。

始発のバスであったが、八王子から渋滞して、1時間半遅れで新宿に到着。
余裕を見ていたので、問題なかったが、余裕が無かったらアウトだった。

新宿から秋葉原に出て、つくばエクスプレスに乗って、つくばみらい市向かった。

仕事が終わって、また実家に帰り、それから関西に戻った。

12時以降に高速を降りると3割引になるので、吹田ICで降りずに豊中ICまで行った。
そこから12時以降は半額の阪神高速で大阪に戻った。
その後、会社に行き、帰ったのは朝方の5時だった・・・。

2006/11/18 (Sat)

姉の出産

姉の子供が産まれると言う事で実家に帰ることにした。

4時までには高速に乗ればETCで3割引になるので、3時55分に高速に乗った。
途中で休憩しながら、9時前に実家に着いた。
お昼を食べようとする頃に産まれたという連絡が入った。

それから、家族全員で見に向かった。

2006/11/17 (Fri)

リベンジゴルフ

先月に引き続き、お客さんに誘われたので、ゴルフに行ってきました。
先月と同じゴルフ場。
今回も球を買いだめしました。

前回よりスコアは20良くなり、球は数個残りました。

2006/11/15 (Wed)

ミュージカル

大学時代の自転車の仲間が、劇団で仕事をしている。
その関係で、ミュージカルに招待してくれた。

<http://www.caramelbox.com/>

5000 円くらいするチケットなのに無料で見れた。

2006/11/10 (Fri)

出張帰りに実家へ

東京で打ち合わせがあったので出張した。
午後からの打ち合わせだったので、久しぶりにゆっくり出発できた。
9 時の新幹線で東京に向かった。
半日打ち合わせをして、新宿からバスに乗り実家へ。
やっぱり実家はいいものだ。

2006/11/8 (Wed)

津山へ

仕事で津山に行った。
バスで片道 2 時間半・・・。
と言う事は、帰りも・・・。
着いてからタクシーがなかなか捕まらなかった。
大阪では、どこでも走っているが、田舎ではなかなか走っていない。
運よく、捕まえる事ができた。
で、アポに間に合った。

2006/11/7 (Tue)

お食事会

産休している先輩の家に押しかけて夕飯をご馳走になった。
子供は、生まれて数ヶ月で、とても可愛かった。

焼肉を腹いっぱい食べさせてもらいました。

2006/11/3 (Fri)

北陸へ

能登半島へ行ってきました。

温泉にも入って、美味しい魚介類も食べた。
満喫した一日でした。

2006/10/29 (Sun)

大阪周遊

会社の先輩と、大阪をめぐった。

<http://www.lmaga-kansai.com/index.html>

大阪城に行き、通天閣を見て、天王寺動物園に行き南港へ行き・・・
一日歩き回った。

2006/10/28 (Sat)

野球

NTT データさんと野球の試合をした。

うちの会社は 14 人くらい集まり、先方は 6 人だったので、人を貸し出して本気の試合をした。

13 対 2 と楽勝だった。

途中、2 回投げた。

もっと球が速くなればいいな。

2006/10/25 (Wed)

ゴルフ

お客さんとゴルフへ行った。

奈良の山奥のゴルフ場で、行くのに渋滞していて、ちょっと遅れた。

お客さんを待たせる羽目になった。

球を 30 球買って行ったが、すべて無くなった。

ちょっと頑張りすぎた。

2006/10/23 (Mon)

健康診断

午後から健康診断だった。
胃の検査でバリウムを飲まされる。
炭酸を飲んで、バリウムを飲む。
結構つらい。
しかも、終わった後は、下剤をのまされて。
すぐに、トイレに行きたくなった。

2006/10/22 (Sun)

テニス

万博公園でテニスをした。
9時からだったが、少し遅刻した。
でも12時まで動き続けた。

その後、先輩の家に行き、お昼を食べた。
やっぱり、1軒屋は良いなあと思った。

16時から会社で仕事をした・・・。

2006/10/21 (Sat)

キャッチボール

会社の先輩と淀川でキャッチボールをした。

休みの日なのに付き合ってくれる良い先輩だ。

夕方は、近くのスカイビルで「いちばんきれいな水」と言う映画を見た。
まあまあな映画だった。

2006/10/20 (Fri)

東京出張

7時の新幹線に乗って東京へ向かった。
10時からの打ち合わせに間に合うように。
余裕で間に合った。
13時から別の打ち合わせで、15時からは品川でお客さんのセミナーへ。

とても疲れた。

2006/10/19 (Thu)

スクーター

入社1年目の冬に買ったスクーターが1年前から伊丹空港に置きっぱなしだった。会社を20時に出て、同期の友達に、伊丹空港まで連れて行ってもらい、確保した。その足で、ラーメン屋に行き、そして温泉に行った。家に帰ってきたら2時だった。

2006/10/15 (Sun)

鳥取砂丘

と言うか、鳥取は初上陸だった。
これで、行っていない県がひとつ減った。
後は・・・
島根県・宮崎県・鹿児島県・佐賀県・沖縄県・高知県
九州地方だ・・・。

鳥取砂丘は広かった。

2006/10/14 (Sat)

三徳山登山

会社の仲間と三徳山に登山へ行った。
あの、崖の上にある神社だ。

温泉にも入って良い経験になった。

<http://sbtelecom.hp.infoseek.co.jp/2006/1014/>

2006/10/13 (Fri)

寝坊、そして

朝、5時40分に起きて6時の新幹線に乗って東京へ行き、研修を受ける予定だった。

ただ、前の日寝たのは3時。

起きたら7時過ぎていた。
研修は間に合わないので、キャンセルした。

2006/10/10 (Tue)

もつ鍋

会社帰りに、心齋橋で「もつ鍋」を食べた。
結構、有名な店みたいで、美味しかった。
味噌味としょうゆ味の二つの味を味わった。

また行きたいな。

2006/10/8 (Sun)

天の橋立

天橋立へ行った。
意外とすいていた。
レンタサイクルで自転車を借りて、橋を渡った。

やっぱり自転車は良いと実感しました。

2006/10/7 (Sat)

清水寺

会社の同期が関西に来て、一緒に清水寺へ行った。
高校の修学旅行以来。

でも、だいたい覚えていて、新鮮味は無かった。

他の寺も見ようと思ったが、めんどくさかったので、大阪に戻った。

2006/9/30 (Sat)

キャンプ

奈良県の天川村と言うところにキャンプに行った。
会社の同期が企画してくれて、大所帯でキャンプをした。
泊まりであったが、夜はとても寒かった。

<http://sbtelecom.hp.infoseek.co.jp/2006/0930/>

2006/9/24 (Sun)

出石そば

キャンプの帰りに出石そばを食べた。
小さい皿に小盛になっている。
20 皿くらい食べた。
食べ過ぎた・・・。
記録は 50 皿とかみたいだ。

そんなに食べられないよ・・・

2006/9/23 (Sat)

ケビオカ高原

会社の人たちとキャンプへ行った。
兵庫県の北の方の高原。
コテージみたいな所に泊まった。
スポーツやバーベキューをして楽しんだ。

2006/9/22 (Fri)

モバイル

モバイルの説明会があった。
ついに、うちの会社もモバイルを売り出すことに。
まあ、新しい商品となるという点では、機会が増えて良いと思う。

2006/9/21 (Thu)

やはり、うどん

お昼に、うどんを食べた。
最近、うどん率が高い。
理由は、うまいから・・・。
今日は、安い店に行った。
500円で定食が食べられる。
ぶっかけうどんと、かやくご飯。

夜も、実はうどんを食べた・・・。

2006/9/20 (Wed)

東京出張

6時の大阪発の電車に乗って東京に向かった。
9時前には本社に着いていた。
そこから、打合せ等・・・
結局、仕事が終わったのは20時半。
そこから、大阪に戻った。
ゆとりが全く無い出張だった・・・。

2006/9/19 (Tue)

休みボケ

そんなこと無いが、一日忙しかった。
先週の金曜日休んだために、やることがたくさんあった。
昼は、お客さんの近くのうどん屋でうどんを食べた。
ミニ丼がついて、うどんも大盛にできて、しかも美味しい。

2006/9/18 (Mon)

帰国の途

やっと日本へ帰ってきました。

関空について、そこから大阪駅前行きのバス。新阪急ホテルから家まで歩きました。タイ滞在中に歩いた距離に比べれば、全然近いものでした。日本は、全く変わっていませんでした。

予定では、バンコクを1:30に出て、6:55到北京について北京9:20で関空に13:00着でした。

しかし、全然飛行機が飛ばない。何かアナウンスしているが分からない。

結局飛行機が飛んだのは3時近い時間でした。

機 内 食 の 話
「中華が良いですか?」「洋食が良いですか?」6時頃だったので朝食か。寝ていて運ばれない人もいる。「中華」を頼みました。あけてみると、白い御粥と漬物のみ。あとはアップルパイと、果物。しまった…。と思い。アップルパイと果物だけ食べて、「交換できますか?」と言うと、にっこり笑って、洋食の新しいのを持ってきてくれました。こっちには、肉がたっぷり入っていました。朝から食べすぎでした。。

到 着 も 遅 れ る
北京に着いたのが、8:00頃。あれね、間に合うのか…。と思いながら。でも、なかなか降りれない。結局外に出たのは8:15だった。

フ ェ ー ス ト ク ラ ス
北京経由のトランジットだったのだが、一回到着ロビーから外に出て、チケットの受付をして、更に出発ロビーから入らないといけない。チケットを発行しようとする、何か様子がおかしい。遅かったのがいけないのか??? お兄さんが慌てている。ちょっと経って、チケットを受け取る。座席番号「3J」おっ前の方だ。更に良くみると金色のチケット。なんとファーストクラスの席に座れた。ちなみに元は格安航空券です。普通の席が満席だったのか、遅れたお詫びか知らないが、得した。で、いざ席に座ったら、扱いが全然違う!! こんな初めだった。いきなり、飲み物が出てくる。食事もすごかった。

金 属 の ナ イ フ と フォー ク。
前 菜 が 出 て く る。 パ ン 食 べ 放 題。
前 菜 が メ イ ン だ と 最 初、 パ ン を 食 べ 過 ぎ た ・ ・ ・。
メ イ ン も す ご い。
デザートもプリンとケーキ。どっちも・・・と言うが食べきれないので、プリンだけにした。
飲み物も飲み干す前に、どんどん、新しい物を持ってきてくれて、偉い人になった気分だった。

座席も座りやすく、全然疲れなかった。

飛行機に乗る前は、やはり直行便のほうが楽だなあと考えていたが、そんな思いはどこかへ行ってしまった。

と、こんな感じで日本へ帰ってきました。

2006/9/16 (Sun)

タイ二日目

6 時 前 に 起 き て、 ア ユ タ ヤ の 市 場 を 見 な が ら 駅 に 向 か い ま し た。
6:24 発 の 電 車 に 乗 れ る か な ぁ と 思 っ て い た ら、 ち ょ う ど 乗 れ ま し た。
タイの人は親切で、電車の窓が開かないのを手伝ってくれました。
感 動 も の で す。
バ ン コ ク に 着 い て か ら、 ま た 寺 院 を 回 り ま し た。
一 つ 目 の 寺 は、 入 り 口 が 分 か ら ず に 苦 労 し ま し た。
しかも半ズボンはNGで、暑いのにズボンをはかされました。

二 つ 目 の 寺 の ワ ッ ト ポ ー で ま た マ ッ サ ー ジ を 受 け ま し た。
それまで、かなり歩いていたので、疲れが取れました。
それから屋台でお昼を食べたり、舟に乗ったりして、さらに有名どころの寺を見て回りました。

まあ、意味は分からないけど、でかくて、有名だと言うだけで見て回っている感じでした。

その後、舟をただで乗ったり、とりあえずバスに乗ったり、屋台で、食べ物を食べまくったり、タイを楽しみました。

せ っ か く な の で、 最 後 に ト ウ ク ト ウ ク に 乗 り ま し た。
風を浴びて乗り心地最高でした。

2006/9/19 (Sat)

タイー日目

起 き た の は、 現 地 時 間 の 9 時。
そ こ か ら、 兄 と タ イ 式 足 マ ッ サ ー ジ へ。
1 時 間 気 持 ち よ か っ た。
その後、たいすきを食べて、兄は日本へ帰っていきました。

兄 は、 電 車 で 空 港 へ。 僕 は 電 車 で ア ユ タ ヤ へ。
1 時 間 半 電 車 に ゆ ら れ て ア ユ タ ヤ へ 着 き ま し た。
何 と、 そ れ で 15 バ ー ツ (約 45 円)。
安 す ぎ で す。
ま ず。 宿 探 し に。
前日、兄がアユタヤへ行ったと言う事で宿情報は得ていました。
と り あ え ず、 行 っ て 見 る と、 空 き あ り。
ち ょ う ど、 日 本 人 の 女 性 の 人 が い ま し た。
フ リ ー か ら 一 緒 で し た。
まず、350バーツの部屋を見ると豪華すぎると別の部屋無いかと言っていました、僕はその部屋にしました。

そ れ か ら、 ア ユ タ ヤ の 寺 院 を 見 て 回 り ま し た。
有名どころは全て回りました。

次の日はバンコクに戻るので早く寝ました。

2006/9/19 (Sat)

タイー日目

起 き た の は、 現 地 時 間 の 9 時。
そ こ か ら、 兄 と タ イ 式 足 マ ッ サ ー ジ へ。
1 時 間 気 持 ち よ か っ た。
その後、たいすきを食べて、兄は日本へ帰っていきました。

兄 は、 電 車 で 空 港 へ。 僕 は 電 車 で ア ユ タ ヤ へ。
1 時 間 半 電 車 に ゆ ら れ て ア ユ タ ヤ へ 着 き ま し た。
何 と、 そ れ で 15 バ ー ツ (約 45 円)。
安 す ぎ で す。
ま ず。 宿 探 し に。
前日、兄がアユタヤへ行ったと言う事で宿情報は得ていました。
と り あ え ず、 行 っ て 見 る と、 空 き あ り。
ち ょ う ど、 日 本 人 の 女 性 の 人 が い ま し た。
フ リ ー か ら 一 緒 で し た。
まず、350バーツの部屋を見ると豪華すぎると別の部屋無いかと言っていました、僕はその部屋

ラーメン

会社帰り（と言っても 12 時近く）にラーメンを食べた。
また、ラーメン屋に寄ってしまった。
チャーシュー丼も込み。
100 円引きの券で、おとく！！

2006/9/12 (Tue)

部の飲み会

会社の部の飲み会があった。
新入社員も配属されて、改めて、みんな集まった。
M君の誕生日会の時にプレゼントを渡さなかったので、用意する担当になった。
アメフトをやっているのでプロテインを用意することになった。
でも、それだけじゃ面白くないので、クエン酸とコールドスプレーも用意した。
案の定、バカうけだった。
良かった。

2006/9/11 (Mon)

アサイー

ア　　サ　　イ　　ー　　が　　は　　や　　っ　　て　　い　　る　　み　　た　　い。
タ　　リ　　ー　　ズ　　で　　始　　め　　て　　飲　　ん　　だ。
S　　を　　頼　　ん　　だ　　の　　で、　　す　　ぐ　　に　　終　　わ　　っ　　た。
今後はLを頼もう。

2006/9/10 (Sun)

休日

1 1 時に淀川の河川敷で、会社の先輩とキャッチボール。
1 3 時頃から大雨になる。
大リーグの試合をテレビで見る。
雨が止んだので、1 6 時頃から献血に行くことに。
部屋の掃除をした。

2006/9/9 (Sat)

バーベキュー

甲子園浜でバーベキューをした。
海にも入り、キャッチボールもした。
夜は、花火もした。
夕飯は、大阪でラーメンを食べた。
新しい店を発見した。

2006/9/8 (Fri)

飲み会

お客さんと飲み会だった。
定例会の様になっている。
今日で5回目。
飲み屋へ行って、カラオケ行って11時頃に解散した。
帰ってきて、お腹がすいたので、ラーメンを食べに行った。

ラーメン率が多い。

2006/9/7 (Thu)

スーパー

いつも、コンビニなので、珍しくスーパーに行った。
家に帰る途中にある店。あるのは知っていたが、行くのは初めてだった。

でも、自炊はやっぱり、しょうとも思わず、惣菜コーナーへ。

行ったのが9時過ぎだったの、残り物しかなかった。
寿司握りのセットが980円の半額になっていたの、買って帰った。

2006/9/6 (Wed)

眠さ

夕方から、眠かった。

やはり、日々の疲れと、早く寝ていないからか…。
なんか、ぼーとしていた。

2006/9/5 (Tue)

エアコンともさよなら

最近、エアコンを付けなくても寝れるようになった。
これで、電気代もへるかなあ？

2006/9/4 (Mon)

ラーメン

お昼でラーメンを食べたにもかかわらず、夜もラーメンを食べた。
同期と十三に食べに行った。
会社から、自転車で15分くらい。
一回家に帰って荷物を置いてから行った。
お昼でラーメンと言っても四時頃でしかも大盛。
食べに行ったのは7時半頃。
お腹がいっぱいだったが、食べた。

2006/9/3 (Sun)

散髪

散髪をした。
久しぶりに行った。2ヶ月ぶりだった。
短くした。いやあ、この時期に短くしすぎたかなあ。

2006/9/2 (Sat)

休日の過ごし方

寝たのは5時くらいか…。
8時半に一回目が覚めたが、また寝た。
起きたのは結局13時。
外は良い天気なのに、もったいない時間の使い方だ。

クリーニングとかに行って、昼も食べた。

無性に球が投げたくて、淀川の河川敷にグローブとボールを持って行った。

意外と近く、家から1分で行ける。

そこで、壁に向かって200球くらい投げた。

絶好調だった。

それで、また寝てしまった。

2006/9/1 (Fri)

新入社員の歓迎会

9月1日に正式に新入社員が関西配属になり、夜は50名くらいで歓迎会だった。

いつもの飲み会以上に、ヒートアップしていた。

2次会もいつもより人が多く20名くらい残っていた。

3次会も10名以上。

3次会ではカラオケボックスで暴れすぎてグラスが割れ破片が飛び散っていた。

僕は、眠くて3時頃に帰ってきた。

他の人は電車が無いので5時(始発)まで居たそうだ。

2006/8/31 (Thu)

東京へ

午後から東京へ出張だった。

新幹線の中で、午後からの打合せの資料作り。

普段は、新幹線では爆睡だが、仕方なかった。

東京で打合せをして、10時にまた関西に戻ってきた・・・。

その時は、雨が降っていなかったが、帰る時には大雨だったので、タクシーで帰った。

会社から初乗りで帰れるのが、とても良い。

2006/8/30 (Wed)

発表会・・・

一応、本社からも偉い人が来て、担当企業の発表をする。

全員がするのでなく、一部の人のみ。

そういえば、そんなこんなで、2年前から機会を与えられている。
まあ、前向きに考えれば、有り難い事か。

夜は、新入社員が関西に配属されて、奢ってあげた。
家に帰ったが、お腹がすいたので、車でラーメンを食べに行った。
結局、寝たのは3時過ぎていた。

2006/8/29 (Tue)

残業だけど…

30日で発表があるので、その資料作り…
遅くなりそうなので、同期と12時頃近くに中華料理屋へ。
ラーメンと中華丼を食べる。
会社に戻り、寝てしまった。
結局四時に帰ったが、それまで寝ていた。。

2006/8/28 (Mon)

睡眠不足

寝たのは、5時半。
でも、ちゃんと8時半には起きて会社へ行った。
仕事して、疲れたので、9時頃には家に帰ってきた。
帰る途中で、カレー屋に行き、カツカレーを食べた。
ちなみに、大盛りで1200円だった。
でも、帰ってきても仕事の続きをした。

2006/8/27 (Sun)

名古屋へ

久しぶりに時間があつたので、名古屋に行ってきた。
セントレアへ行ってみた。
名古屋から、高速バスに乗っていった。

人が多い…。何故にこんなに。
みんな、旅行じゃなくて、観光に来ているみたいだった。

味噌カツ、ひつまぶしを食べて帰った。

2006/8/26 (Sat)

74 インチ TV

家にプロジェクターがある。

これは、5月に買ったのだが、実際何インチ相当なのかと以前から思っていた。
で、今日、メジャーで計った。

対角線で1.88メートル。これは74インチ相当。

100インチかなあと思っていたが、100には届かなかった。

2006/8/25 (Fri)

塩ラーメン

会社帰りに福島塩ラーメンを食べに行った。

初めての店だったが、さっぱりしていて美味しかった。

麺を食べ終わった後に、キムチライスを入れて、

おじやみたいにして食べた。

これも、まあまあ美味しかった。

2006/8/24 (Thu)

東京出張

5時20分に起きて東京へ行ってきた。

新幹線の中でもPCを起動し資料作り・・・。

盛りだくさんの出張だった。

非常に疲れました・・・。

2006/8/23 (Wed)

ラーメン

会社帰りにラーメンを食べて帰った。

はじめて行くラーメン屋って、美味しいかどうか分からなくて、
結構、初めては勇気がいる。

でも、入ってみた。
味噌ラーメンを注文。
結構美味しかった。
最近、味噌ラーメンを良く食べる。

2006/8/22 (Tue)

自転車

最近、自転車に全く乗っていないので、ちょっと乗ってみようと思う。
で、レースにも出ちゃったりしようかなあ～。
でも、今の力では完走も出来るか...。
来年くらいに焦点を合わせて今から体作りをしようかなあ～。

2006/8/21 (Mon)

ユニクロ

ユニクロにTシャツを買いに行きたくて、
でも近くに無くて、行くのもめんどくさかったし、
通販で買ってみる事にして、おととい注文した。

そしたら、今日届いた。
早い！！便利だ。

2006/8/20 (Sun)

高校野球決勝

甲子園に高校野球の決勝戦を見に行ってきた。
会社の先輩が、内野席を確保してしてくれた。
朝、七時から並んでくれた。
試合は、投手戦で見ている、感動する無いようだった。
結局 15 回終わって同点。明日再試合になった。
連戦になる選手にとっては、可愛そうな限りである。

2006/8/19 (Sat)

野球

会社の人 11 人で野球をした。

淀川の河川敷で。

途中、雨が降って来たが、濡れながらノック、フリーバッティングをした。

やっぱり、みんな野球が好きなんだと思った。

2006/8/18 (Fri)

タクシー

面白いタクシーの運転手と出会った。

普通、タクシーに乗っても、運転手とそんなに話はしない。

でも、その運転手の話が面白くて、盛り上がった。

その運転手も、滅多に話さないと言っていた。

降りるときに、お菓子までくれた。

2006/8/16 (Wed)

甲子園

夏の甲子園を見に行った。

今日しか見に行くチャンスが無いと思ったから。

甲子園は、すごい人だった。

春も見に行ったが、その時以上の人混みだった。

2006/8/17 (Thu)

映画

会社帰りに映画を見に行った。

ゲド戦記。

レイトショーだったので 1200 円だった。

内容は、何か伝えたい物があるのだろうとは思ったが、それが何なのかと言うのは、分からなかった。

たぶん、あの映画を見る子供たちは、もっと分からないんだろうと思った。